



GLAS ist vieldeutig.  
Es trennt und verbindet,  
enthüllt und schützt zugleich,  
verschafft Klarheit und Transparenz.  
Es kann ein Fenster in eine andere Welt bilden.

## **Lea Ammann**

Gründerin GlasArt und Betriebsleiterin von 2000 bis 2014

Wir verabschieden uns mit grosser Dankbarkeit von einer Persönlichkeit, die mit unbändiger Kreativität und Innovationskraft bei der Stiftung Terra Vecchia über lange Jahre gewirkt hat. Es war eine Herzensangelegenheit von Lea, Menschen mit Unterstützungsbedarf in ihrem Arbeitsprozess zu begleiten. Mit der Marke GlasArt hat sie uns eine Idee und Marke hinterlassen, die unser Bewusstsein für Nachhaltigkeit geschärft und geprägt hat. Ihr Nachlass werden wir mit Sorgfalt und dem nötigen Bewusstsein für Schlichtheit weitführen und -entwickeln.

Im Namen der Stiftung Terra Vecchia sagen wir Danke!

Gabriela Graber und Kevin Dasen  
Co-Geschäftsleitende

Ingo Meyer  
Abteilungsleiter GlasArt